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緩和ケア医 大橋 洋平 先生をお迎えし「自立ムリでも自律で生きられる」

と題して下記の通り開催致しました。ご自身が胃がんに罹患し、その経験をも

とに、患者さんが自分らしく生きることの重要性や、自律の大切さについてお

話して頂きました。

自分自身の状況に合わせた生き方を見つけ、自分自身で選択し、前向きに進ん

でいくことの重要性を教えて頂きました。
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講 師： 緩和ケア医
大橋 洋平 先生

と き： 令和５年４月１０日（月）
ところ： 大垣フォーラムホテル
参加者： 会員 ４２名

特別会員 ２名
一般聴講者 ３名

ご講演を拝聴して
常富 誠勝

自分が立てている目標が遠すぎて最近色々
考えることが増えていました。今回大橋先
生のお話を拝聴して近い目標を目指してク
リアしていき達成感を得たほうが気が楽に
なり次に進めるんだと思いました。
遠い目標より近い目標を目指していくこと、
一日一日足していくこと、積み重ねてやっ
ていこうと思います。
また傾聴が大事だと気づかされました。社
員たちに対しても満足感や安心感・信頼し
てもらえるよう社員たちの話しを聞いてい

こうと思います。
今回喉を痛め声が出ず気を使わせてしまい
申し訳ございませんでした。一期二会、次
回お会いできましたらお話しさせて下さい。
大橋先生、この度は貴重なご講演誠にあり
がとうございました。

『足し算経営』
小川 香織

講演を拝聴して、大橋洋平先生の明るく
楽しく前向きなお話に引き込まれとても貴
重な時間になりました。今まさに抗がん剤
治療中であるがん患者とは思わせないエネ
ルギーを頂く中で、先生の『足し算命』と
いう言葉を聞き、ネガティブに考えるので
はなく、ポジティブに考える大切さを知り
ました。経営においても同じで、苦しくな
い経営はありません。いろいろな困難があ
る中に成長があるのだと思います。今、今
日の一日を大切にする事が明日へ、未来へ

繋がるのだと信じ、仲間を頼り、新しいこ
とに挑戦し、困難から逃げるのではなく、
一つずつ乗り越えていく『足し算経営』が
会社を、自分を成長させるのだと思いまし
た。また、『一期二会』という言葉も素敵
だと思いました。いろんな経験、出会いが
あるから今があるのだと思います。これか
らも、ご縁に感謝し、一度のご縁でなく二
度三度と多くの方とお会いできるよう、一
日を大切に頑張ります。



4月例会懇親会

参加人数 ３３名

例会後の会員同士の交流を促進し、より充実した
活動ができるように会員同士の労いの場として懇
親会を開催しました。

会員委員会より
ヌートバー？？

違う剣道バカだ！
次はトーミダー！！
中山きんに君？！

パワー！！

新入会員の中山きんに君
を紹介します

会員獲得にご協力お願い致します！！

加藤会長によるご挨拶

川瀬副会長による
お礼のご挨拶

川瀬知哉歴代会長
による講師紹介



お知らせ

５ 月 例 会

日 時 ・ 場 所
令和５年５月９日（火）1９：００～２１：１０（1８：４５受付）
大垣フォーラムホテル

講 師
アチーバス プロフェッショナル認定トレーナー
公式モチベーション・マネジャーadvanced 小川 祐一 先生

演 題 「持続可能な経営を実現するための『思いやりーダー』育成」

５月例会講師を囲む会

日 時 令和５年５月９日（火）２１：３０～２３：３０

場 所 ごきげんえびす 大垣駅前店 大垣市宮町１丁目１スイトテラス

会 費 ５，０００円

企業訪問開催

日 時
令和５年５月２５日（木）１３：３０～１５：３０
集合時間（１３：２０）

場 所
大学共同利用機関法人 自然科学研究機構 核融合科学研究所
岐阜県土岐市下石町３２２－６

広報委員会担当研修会

日 時 ・ 場 所
令和５年６月８日（木）１８：００～２０：３０
大垣市奥の細道むすびの地記念館 ２Ｆ

講 師
アチーバス プロフェッショナル認定トレーナー
公式モチベーション・マネジャーadvanced 小川 祐一 先生

研修旅行

日 時 令和５年６月１６日（金）～１７日（土） １泊２日

場 所
ＪＡＸＡ筑波宇宙センター 様 茨城県つくば市千現２－１－１
国立研究開発法人 産業技術総合研究所 様 茨城県つくば市東１－１－１
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今月のドネーション

大角 勇雄 特別会員
平野 宏司 特別会員
松本 正平 特別会員

例会にお招き頂きありがとうございました。
現役会員の真剣に聞く姿勢に今後の重役会の未来も明るいと感じました。
今回の話を今後の重役会活動に活かしてもらえると嬉しく思います。

井納 宏自 会員
3月1日より代表取締役に就任しました。
社長１年生のヒヨッ子ですが皆さんご指導よろしくお願いします。

堀 佳一 会員
4月に(株)堀組、代表取締役に就任しました。
皆様のご指導、ご助言お願いいたします。

常富 誠勝 会員
4月1日から社長になりました。
これからもがんばりますので宜しくお願いします。

鈴木 一勝 会員
(株)ＳＯＧＯ小林会員の会社をピカピカに塗装させていただきました。
ピカピカになった(株)ＳＯＧＯのご繁栄を心より期待しております。
保険は(株)ＳＯＧＯへ

小林 一嗣 会員
弊社事務所の外壁塗装工事を鈴木一勝会員の鈴松塗装さんでしていただきました。
ツルツルピカピカに仕上げて頂き社員一同よろこんでいます。
ＰＳ．職人さんがイケメンで女性職員がソワソワしていました。

永田 康仁 会員
長男が、無事に運転免許を取得しました。
免許証を3回も紛失することがない様、言い聞かせるつもりです。

上野 和幸 会員

岐阜駅前で4年ぶりの「岐阜の地酒で乾杯」無事開催することができました。
たくさんの会員の方にご来場いただき、又たくさんの会員の方にボランティアスタッフ
をして頂きました。
自分の仕事が大好きになれた1日でした。
本当にありがとうございます。

森 献之 会員
今月もホットペッパービューティーに掲載させてもらってます。
本日４／10長男 大晟が中学に入学しました。

渡辺 雅大 会員
次女が本日小学校に入学しました。
まだ次男もいるので仕事がんばります。

吉田 光利 会員 本日、「次女、三女」が小学校に入学しました。

会 員 委 員 会
今月の役員会で4名の入会を承認いただきました。
引き続きご協力よろしくお願いします。

加藤 肇 会長
今月の例会にも多数の会員に出席頂きました。
ありがとうございます。
今年度の今後の行事にも多数の会員の皆様の出席をお願いします。

インスタフォロワー数 ８7件（４月１９日現在）
※ＳＮＳの投稿に関して顔出しＮＧの方はご連絡下さい


